

Grundsteinlegung der Thomaskirche - ein kleiner Rückblick

Aufschaltdatum: 07.05.2020

Vor fast genau 55 Jahren, am 26. Mai 1965, fand die Grundsteinlegung der Thomaskirche statt mit einer Feier. Viele Redner, viel Musik und viele Gäste umrahmten diese Feier. Die eigentliche Geschichte rund um den Bau der Thomaskirche und deren Einweihung am 5. März 1967 entnehmen Sie dem Kunstführer von Robert Walker und Matthias Walter. Gerne darf dieser bei uns bezogen werden: Kirchenkreis Mitte, Administration, Buchenweg 21, 3097 Liebefeld, kks.mitte@kg-koeniz.ch oder 031 978 31 40. Er liegt zudem in der Thomaskirche auf.

http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/1595894476_Grundsteinlegung-Thomaskirche.php